

トピックス **ぶらす**

11/28

手と手を取り合い楽しくダンス

今年で10回目を迎えるレクダンス・サークル交流会が11月28日、中田総合体育館で開催され市内外から23サークル・約460人が参加しました。交流会では10周年を記念して、全国レクリエーションダンス指導者協議会の奥野忠枝さんによる講習会や、市外のサークルによる特別演技などが行われ、参加者はダンスを通して交流を深めました。



▲奥野講師（壇上右）によるレクダンスの指導

12/3

災害への復興支援に感謝

昨年の台風18号による津山町横山地区の被災対応に関して、「横山地区災害から人命財産を守る会」の代表者11人が12月3日、市役所庁舎を訪れ、市長に復旧対応について御礼を述べました。代表者からは「人員派遣などにより早急な復興ができました」と御礼が述べられたほか、道路や河川の早期改修や整備についての要望書が提出されました。



▲市の被災対応に対して御礼を述べる佐々木会長

12/6

幼年消防クラブに鼓笛隊セットを寄贈

幼年期から防火についての正しい知識を身に付けてもらおうと12月6日、佐沼保育園幼年消防クラブ（佐野秀道園長、64人）にタンバリンや太鼓などの幼年消防用鼓笛隊セットが寄贈されました。これは、(財)日本防火協会から宝くじの助成を受けて購入されたもので、贈呈式では、菅原予防課長から佐野園長に鼓笛隊セットの目録が手渡されました。



▲鼓笛隊セットの目録を受け取る佐野園長

12/11

農業委員が「農家の声」を市長に建議

市の農業・農村の活力ある発展を願い12月11日、市農業委員会を代表して秋山会長が市長に建議書を提出しました。これは、日ごろ農業者が農業委員に寄せた所得補償制度や後継者対策など農業施策上の課題や問題点について集約したもので、これを受け今後市では、関係機関などと課題解決に向け協議・検討することとしています。



▲秋山会長が委員とともに建議書を市長に提出

地 登米で「とよま産業まつり」
元農産物の良さをPR

市とよま産業まつり（とよま産業まつり実行委員会主催）が11月22日、登米総合体育館前の駐車場で開催されました。会場では、とよま産の牛肉や豚肉、りんご、新鮮野菜などが販売され、地場産農産物の品質の良さと食味の良さを消費者にPRしました。また、カップハーフマラソン大会と同時開催していることから、大会に参加した人も多く訪れ、とよま牛、とよまポークの試食を楽しんだり、直売コーナーで買った牛肉などを炭火を使った鉄板の上で焼いたりしながら、登米の味を堪能していました。



▲登米産の牛肉を使った牛汁試食コーナーも大人気でした

パ 米山で中津山コミュニティパークゴルフ大会
ークゴルフを通して交流

中津山コミュニティパークゴルフ大会が11月27日、加護坊パークゴルフ場で開催されました。この事業は、今年度宝くじ助成事業によって「パークゴルフセット」が中津山地区の整備されたことを記念して開催されたもので、大会には米山町中津山地区11行政区から65人もの地域住民が参加しました。終了後参加者からは「もっと練習して、来年はもっと良い成績を残したい」といった声が聞かれるなど、より一層のコミュニティの親睦を深めることができた大会になりました。



▲入賞者には大立目会長から表彰状と記念品が贈呈されました

ク スマイルとよさとで「ロビーコンサート」
ラシック音楽を楽しむ

豊里老人保健施設・スマイルとよさとで12月3日、「ロビーコンサート」が(財)登米文化振興財団などの主催により開催されました。コンサートには入所者など約70人が参加し、クラシックのほか、ピアノとマリンバの演奏や、うつくしい歌声で歌われる童謡「ふるさと」や歌謡曲「川の流れるように」などの名曲を楽しみました。入所者の皆さんは、実際にマリンバを演奏したり、知っている曲が演奏されると、音楽に合わせて手拍子をしたりと、音楽を楽しみ、少し早いクリスマスプレゼントを楽しみました。



▲実際のマリンバの体験演奏などもあり、参加者は音楽を楽しみました